

SOZIALBEREICH

Ausbildung zum Demenztrainer startet

KREMSMÜNSTER. Die Nachfrage nach MAS Demenztrainern steigt in allen Bereichen. Am 13. März startet die Ausbildung in Kremsmünster. Vorab kann man sich bei einer Online-Infoveranstaltung am Mittwoch, 28. Februar, von 12 bis 14 Uhr informieren.

Die MAS Alzheimerhilfe will mit Kursangeboten und Terminen, Mitarbeiter aus dem Pflege-, Sozial- und Gesundheitsbereich oder einfach engagierte und kreative Menschen, die gerne mit älteren Personen zusammenarbeiten, für die Ausbildung zum MAS Demenztrainer motivieren. Diese begleiten Menschen mit Demenz mit stadiengerechtem Training oder stundenweiser Betreuung



Bei Demenz hilft Training.

ung zu Hause oder etwa in der Demenzservicestelle Micheldorf. Es ist keine pflegerische Tätigkeit. Die MAS Alzheimerhilfe bietet eine einjährige Ausbildung an. Ein Kurs startet am 13. März in Kremsmünster. Infos im Vorfeld gibt es bei einer Online-Infoveranstaltung am Mittwoch, 28. Februar, von 12 bis 14 Uhr. Anmeldungen unter Tel.: 06132 21410-18 oder per E-Mail an katharina.muhr@mas.or.at ■